



**14 Pièces**

**433 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4530H**

**2 968 000 €**

**La Rochelle**

Maison à vendre (17000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Hypercentre - marché couvert de la rochelle - hôtel particulier datant du Début du 19ème siècle sur 3 niveaux, entièrement rénové en 2014 pour laisser place à une activité d'hébergement. Entièrement équipé et meublé, le bien propose un total de 5 vastes chambres (environ 40m<sup>2</sup>), chacune équipées d'une salle de bain + douche/hammam, dressing, et d'un accès soit sur le jardin de la propriété, un balcon ou une terrasse. Deux salons sont présents au rez-de-chaussé pour l'accueil et le petit-Déjeuner des hôtes. Cet espace pourrait retrouver une fonction privative si besoin. Au tout dernier étage, ...

Hypercentre - la rochelle covered market - early 19th century mansion on 3 levels, completely renovated in 2014 to make way for an accommodation business. Fully equipped and furnished, the property offers a total of 5 spacious bedrooms (approx. 40m<sup>2</sup>), each equipped with a shower/hammam bathroom, dressing room, and access to either the property's garden, balcony or terrace. Two lounges are available on the first floor to welcome guests and serve them breakfast. This space could be made private again if required. On the top floor, a duplex apartment of around 120 M<sup>2</sup>: a vast living room with ...

**KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

